

特集 令和5年度 枕崎市政の動きは…【施政方針】



実際に前へ進めなければなりません。今後の最も重要な課題と位置付ける少子化対策については、ただ今申し上げた「子育て支援」の視点、そして「経済活性化・産業競争力向上」の視点で、全庁体制で取り組んでまいります。

公共施設への太陽光発電・蓄電池の導入

昨年策定した「枕崎市分散型エネルギーインフラプロジェクト」においては、不安定な電力市場の状況により地域新電力の設立は見送ることとしま

したが、引き続き、マスター プランの再生可能エネルギー電力比率を2030年までに100%に高めるという目標を堅持し、公共施設への太陽光発電・蓄電池の導入を進める分散型電源強化事業に取り組んでまいります。



関係人口の創出

この3年間は感染対策を施しながら人の移動、さまざまな制約の中での社会経済活動が一進一退で進んできたわ

特別国民体育大会 なぎなた競技会の開催

令和2年の開催が延期になつた「燃ゆる感動かごしま国体なぎなた競技会」が、本年10月に「特別国民体育大会なぎなた競技会」として開催されます。全国47都道府県の代表選手を市民みんなで歓迎して、

選手・指導者をはじめ大会スタッフ、ボランティアなど大会に携わっていたたく全ての皆さんへの思い出に残る素晴らしい大会を作り上げてまいりましよう。

お魚センター大規模改修

株式会社枕崎お魚センターはコロナ禍で厳しい経営を強いられており、先の議会において財務体質安定化のため市が長期貸付を行ったところです。新年度は、市の交付金等を活用した大規模改修を計画しており、本市の観光ランドマークとしての施設の価値向上を図り、交流人口の増加に



施政方針をホームページで公開

施政方針の全文は、市ホームページに掲載しています。



▲施政方針全文

掲載ページ
【市長の部屋⇒施政方針⇒
令和5年度施政方針】

結びに

コロナ禍のもと、市民と社会を取り巻く不確実性が高

つなげてまいります。

経済の活性化と 産業競争力の向上

少子化対策のもう一つの視点は経済の視点です。第2期枕崎市地方創生総合戦略に掲げる四つの政策分野の一つ「若者とまちをつなぐ」に掲げる「若

の施設は、改正児童福祉法で各自治体へ設置が求められている「こども家庭センター」の役割と災害発生時の福祉避難所としての役割を担うこととなります。議会の皆さまのご理解をよろしくお願ひいたします。

※保健センター設置事業費は3月定例会において当初予算案から削除修正されました。

まつている現状から学ぶべきは、変化の速度と複雑さが増大している今の状況こそが新しい日常であると自覚することもかもしれません。産業・経済においても、教育、子育て、医療、福祉、環境、防災、インフラ整備においても、私たち市役所の日常業務においても、創出するとともに、多様な人材の活躍を推進する」という目標達成のための各施策を、確



令和5年度

令和5年枕崎市議会第1回定例会が3月3日招集され、前田祝成市長が令和5年度の市政運営についての施政方針演説を行いました。

その一部を抜粋して紹介します。

枕崎市 施政方針